
公益社団法人愛知県医師会 第 1回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 4年 4月 14日 (本)午 後 2時 30分～午後 4時 31分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 牧  浦 田士 郎  大 石 明 宣

松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 ,|1朝 洋

細 川 秀 一

渡 辺 嘉 郎

欠 席 者 理 事/渡 邊 源 市 小 寺 泰 弘

監 事/横 井  隆

代議員会副議長/服 部 達 哉

議事録作成者  平 手 智 美

※小出理事遅刻のため、承認事項及び協議事項については出席者 20名 (う ち理事 16

名)にて審議した。

※大石理事離席のため、承認事項 1-(3)については、出席者 19名 (う ち理事 15名 ))に

て審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 21名 (う ち理事 17名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の出席があ り、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 してい

ることを確認 した。

議事進行に先立ち、柵木会長 より挨拶。

一承認事項―

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①愛知県医療療育総合センター(総長 石黒直樹)主催の発達障害診療研修 〔7/31(日 )〕

の後援について

樫尾理事より説明され、上記 1(1)一①について承認を求め、承認された。
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(2)令和 4年度愛知県医師会諸会議 日程 (案)1こついて

樫尾理事より説明され、理事会、県下医師会長等協議会、代議員会、 日医代議員

と本会役員 との合同協議会等の開催 日が承認 された。

(3)5・ 6月 の県下医師会長等協議会の休会について

樫尾理事より説明され、5・ 6月 の県下医師会長等協議会は第 191回 (臨時)代議員会

(5/14(土))、 第 192回 (定例)代議員会 (6/11(土 ))の 開催により休会 とすることが承

認 された。

(4)地球温暖化防止対策 (ク ールビズ)の実施について

樫尾理事 より説明され、5月 1日 (日 )か ら10月 31日 (月 )ま で実施することが承

認 された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長 より、以下の No.1～ 3の本会主催の委員会 。部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認 された。

3.産業医研修会への開催協力に係る感謝状贈呈について   (西山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、産業保健部会部長名にて感謝状を贈呈することが承認さ

れた。

4.3階事務局・2階相談室及び 7階救急医療情報センターの複合機の入替えについて

(樫尾理事)(加藤理事)

樫尾理事より説明され、10月 末日に3階事務局及び 2階相談室に設置している7台

の複合機のリース契約が満了を迎えるため、今回は、7階救急医療情報センターの 2

台を含めた合計 9台の見積を「キャノンl抑」、「富士フイルムビジネスイノベーショ

ンl抑」、「CSオフィス(リ コー製品)」 、「コニカミノルタジャパンl抑」、「デュプロ販売

l抑」の5社に依頼した結果、最安値であったキャノン爛と、複合機 9台のリース契

約を結ぶことが承認された。

5.令和 4年度地域別救急・災害医療封策推進事業補助金配分 (案)・ 診療科別救急・災

害医療対策推進事業費補助金配分 (案)について
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No 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 4/25(月 ) 第 6回愛知県医師会館建設委員会
5階医師連盟会議

室
西山理事

2 5/29(日 ) 小児在宅医療推進企画委員会 8階 804会議室
松浦理事

大石理事

3 7/10(日 ) 心電図精度管理調査解析検討会 9階大講堂
西脇理事

田那村理事



(細川理事)(河村理事 )

細川理事より説明され、地区医師会及び分科会への補助金配分額が承認 された。

6。 あいちビジネス専門学校 (日 本医師会医療秘書養成課程)における令和 4年度授業計

画について

(渡辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より説明され、令和 4年度授業計画及び講師が承認 された。

7.愛知県医療勤務環境改善支援センターの業務委託契約等について

(浦田理事)(小出理事)

浦田理事より説明され、令和 4年度愛知県医療勤務環境改善支援センター運営事

業を受託したことに伴い、医療労務管理・医業経営アドバイザー6名 の業務委託

契約並びに報酬基準が承認された。

8.令和 3年度地域健康づくり指導事業補助金額の変更について

(西脇理事)(田那村理事)

西脇理事より説明され、標記事業補助金について余剰金が発生したため、地区医

師会及び分科会へ余剰金を再配分することが承認された。

―協議事項―

9.入会金の徴収猶予申請について             (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、知多郡医師会、豊橋市医師会、豊田加茂医師会より申請

があった入会金の徴収猶予申請が承認された。

10.会費の減免申請について               (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、岡崎市医師会からの会費減免申請が承認された。

11.愛 知県医師会館の建替えについて

西山理事より説明され、現有地での建替えが承認 された。

(西 山理事 )

12.その他

(1)県下医師会長等協議会の次第について

柵木会長より説明され、標記協議会の次第について承認 された。

(柵木会長)

(2)国際芸術祭「あいち 2022」 の開催に対する協力について   (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、標記芸術祭の開催に際し、愛知県副知事より特別販売券の

購入依頼があり、3,500枚購入 し、各地区医師会に協力のお願いすることが承認さ

れた。なお、1枚 1,200円 であり、役員には前回同様 10枚の購入をお願いされた。
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―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.中部医師会連合第 11回常任委員会 〔4/6(水 )〕 について

(中部医師会連合主催 :名 古屋マリオントアツシアホテル)     (柵 木会長)

柵木会長より、特別委員会については社会保険、感染症対策は愛知県、地域包括

ケアは岐阜県が委員長県となり、日本医師会次期役員については、地方理事は静

岡県、福井県、監事は富山県から選出することが報告された。6月 25日 (土 )・ 26

日(日 )に行われる日医代議員会は選挙代議員会であるため対面式で行われ、代表

質問は岐阜県、富山県が担当することを報告された。

2.日 医令和 2・ 3年度第 5回救急災害医療対策委員会 (肥B会議)〔3/31(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)             (細 川理事)(河村理事 )

細川理事より、各ワーキンググループからの報告、答申に向けた協議 (案)につい

て検討を行ったことが報告 された。また、 「新型コロナウイルス感染症時代の避

難所マニュアル」が発刊 されたことが報告 された。

3.令和 3年度都道府県医師会小児在宅ケア担当理事連絡協議会 (WEB会議)〔 3/30(水 )〕

について

(日 本医師会主催 :本会館内)             (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、主に学校、保育園での支援について協議を行つたことが報告され

た。昨年、作成 した医ケア児新スコアは通所給付費支給等に必須の指標だが、認

知度が低 く校医、園医に対するさらなる周知啓発を図ることとなったこと、また、

文科省が作成 した教員向けマニュアルや重身在宅医療委員会が作成 した医師向け

ガイ ドラインの紹介があったことが報告 された。

4.令和 4年度学校保健講習会(WEB会議)〔4/10(日 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)            (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、文部科学省初等中等教育局の健康教育・食育課及び特別支援教育

課より中央情勢報告、日本学校保健会の取り組み、中央教育審議会の活動報告が

なされたことを報告された。また、シンポジウム 【児童・生徒を取り巻く課題】

が行われ、基調報告については、日本医師会学校保健委員会の答申報告、続いて、

「問題行動 (い じめ・自殺・不登校)」 、「家庭環境 (児童虐待・ヤングケアラー)」 、
「エコチル調査と学校保健」の講演がなされ、討論が行われたことが報告された。

【本会関係会議について】

5.「現代医学」誌 69巻 1号座談会 〔3/29(火 )〕 について

(6階研修室)
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大輪理事より、柵木会長に座長をお願い し、「少子化対策 と生殖医療」をテーマと

して、座長始め 5名 の講師がそれぞれ発表を行つたのち、意見交換を行つたこと

が報告 された。なお、座談会の内容については、「現代医学」誌 69巻 1号 (令和 4

年 6月 号)に特集記事 として掲載することが報告 された。

6.調査室委員会 (岨B会議)〔4/5(火 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(力日藤理事)

大輪理事より、診療報酬改定に関する調査室だより2本について協議し、修正し

て 3号に分けて愛知医報に掲載予定としたことが報告された。また、参議院選挙

における政策協定書 (案)について議論を行い、再検討することとなったことが報

告された。

7.救急委員会 (WEB会議)〔4/5(火 )〕 1こ ついて

(804会議室)                   (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、地域別救急・診療科別救急災害医療対策推進事業費補助金分配等

について協議を行つたことが報告 された。また、各種出席会議等について報告を

行ったことが報告 された。

8.第 1回男女共同参画委員会 (WEB会議)〔4/7(木 )〕 について

(804会議室)                    (′ Jヽ 出理事)(浦田理事 )

小出理事より、令和 4年度医学生、研修医等をサポー トするための会について検

討を行つたことが報告 された。また、 日医第 6回男女共同参画委員会について、

令和 4年度全国医師会勤務医部会連絡協議会の進捗状況についての報告、医学部

入試における男女別合格率、女性医師を取 り巻 く現状 と日本医師会の取組につい

て話題提供が行われ、意見交換がなされたことが報告 された。

9.第 11回愛知県医師会地域医療政策研究委員会 〔3/30(水 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より、伊藤委員長から持続可能な地域医療提供体制を確保するための公

立病院の経営強化について、また、医療従事者の需給に関する検討会医師需給分

科会第 5次中間とりまとめについて説明がなされ、意見交換を行つたことが報告

された。また、病院協会の伊藤会長よリコロナの第 6波まで経験し社会規制を行

った効果の検証依頼があり、今後本委員会で検討していくこととしたことが報告

された。

10。 健康教育委員会 〔4/6(水 )〕 について

(804会議室)                  (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、健康教育講座 (令和 4年 8月 ～令和 5年 3月 開催分)の開催方法に

ついて検討し、8月 より参集型の講座を再開する方向にて進めることとなったこ
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とが報告された。また、令和 4年度地域健康づくり指導事業補助金の予算配分案

及び健康教育講座 (地域開催分)の内容について協議を行つたことが報告された。

11.講 演会 。研修会等について

柵木会長より、下記の本会主催の研修会は資料により報告 とすると発言された。

【行政、その他関係団体等会議について】

12,第 2回愛知県医療審議会 5事業等推進都会 (書面開催)1こついて

(愛知県主催)                       (杉 田副会長)

杉田副会長より、藤田医科大学岡崎医療センターが災害拠点病院に指定されたこ

とが報告された。また、大規模地震時の医療活動実施訓練事業については、南海

トラフ想地震を想定し、それに基づく訓練を実施することの説明がなされたと報

告された。

13.令 和 3年度愛知県小児救急電話相談事業運営協議会 (書面開催)について

(愛知県主催)                   (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、令和 3年度の事業評価及び令和 4年度の事業計画について委員か

ら意見が出されたことが報告 された。また、対応困難事例については概ね問題は

なかつたことを報告 された。

14.令 和 3年度第 2回愛知県救急搬送対策協議会 (書面開催)について

(愛知県主催)                   (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、傷病者の搬送及び受入れの実施に関する基準の改正について、医

療機関リス トヘの追加 6件、削除 2件があ り承認 されたことが報告 された。また、

重症外傷センター指定制度創設に向けた検討状況について報告資料が出されたこ

とが報告 された。

15.令 和 3年度第 2回愛知県救急業務高度化推進協議会 (書面開催)について

(愛知県主催)                   (細 川理事)(河村理事 )

細川理事より、「令和 4年度愛知県救急業務高度化推進協議会事業計画」、「DNAR

事案に係 る事後検証体制」1こ ついて一部修正の うえ承認 されたことが報告 された。

16.令 和 3年度愛知県災害医療協議会 (書面開催)について

(愛知県主催)                   (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、災害拠点病院 (地域災害拠点病院)と して新たに藤 田医科大学岡

崎医療センターが指定されたこと、また、災害時におけるあん摩マ ッサージ指圧
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 4/10(日 ) 産業医研修会 107名
西山理事

樫尾理事



師・は り師 。きゅう師の救護活動に関する協定の締結について承認 されたことが

報告 された。報告事項では、災害時における「本部支援 DMAT」 、SCU(県営名古屋

空港)の設置場所について報告 されたことが報告 された。

17.令 和 3年度 ドクターヘ リ運航調整委員会 。運航調整実施部会 (書面開催)について

(愛知県 ドクターヘ リ運航調整委員会 (愛知医科大学病院)主催 )

(細川理事)(河村理事 )

細川理事より、令和 3年度の運航状況について報告があったと報告 された。

18.令 和 3年度第 2回愛知県介護支援専門員支援会議 (書面開催)について

(愛知県主催)                   (大 石理事)(松浦理事 )

大石理事より、令和 3年度開催予定の研修がコロナ禍の影響で一部開催 されなか

ったため、令和 4年度にずれ込み、今後のコロナ感染状況によつて開催ができず、

5年に 1度の申請に間に合わない受講者が発生する可能性があると説明され、そ

の場合の臨時的処置については今後、県で協議することが報告 された。また、オ

ンライン研修におけるファシリテーター研修を実施すること、今後の分散開催や

オンライン化による研修 コス ト増により受講料の値上げをすることが報告 された。

19.令和 3年度愛知県介護サービス第二者評価推進会議 (書面開催)について

(愛知県主催)                   (大 石理事)(松浦理事)

大石理事より、介護事業所人材育成認証評価事業、介護サービス情報公表制度に

ついて報告があり、また、認知症対応型通所介護に義務化されていた第二者評価

が、令和 3年度から運営推進会議による評価との選択になったが、コロナ禍の影

響で運営推進会議を選択したのは 13%に留まつたことが報告された。

20.令 和 4年度第 1回愛知県労災指定医協会理事会 〔4/7(木 )〕 1こ ついて

((―社)愛知県労災指定医協会主催 :801～803会議室) (河 村理事)(細川理事 )

河村理事より、第 1回の理事会は、レジュメに従い浦田会長の司会進行で行われ、

協議事項では、労災指定医協会の従業員に対する就業規則の改正が承認 されたこ

とが報告 された。また、令和 3年度の事業実施結果 と令和 4年度の事業計画が報

告 され、続いて、事務局長が大沼氏から近藤氏へ交代 となり挨拶 されたことが報

告 された。

【その他事項について】

21.その他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

22.宿泊療養施設のオンコール体制 【4/4(月 )～ :西山理事。渡辺理事、4/H(月 )～ :

浅井副会長・大石理事】について
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(浅井副会長・西山理事 。大石理事・渡辺理事 )

西山理事、渡辺理事、浅井副会長、大石理事 より、県内の宿泊療養施設における

入所者数等や患者への対応についての現状が報告 された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令 和 4年 4月 14日


